
      

 

 
FORMATO EVENTOS ALCALDÍA MUNICIPAL DE IBAGUÉ 

 

Entidad: DIRECCIÓN DE INFANCIA, ADOLESCESCENCIA Y JUVENTUD  

Asunto:  AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE INFANCIA, 
ADOLESCENCIA Y JUVENTUD 
FECHA Y HORA 
SUGERIDAS 
SÁBADO, 21 DE 
OCTUBRE 2023 

LUGAR 
AUDITORIO INEM   

ASISTENTES DEL 
EVENTO 
 
20000 

DURACIÓN. 
2 HORAS 

Objetivo: AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE INFANCIA, 
ADOLESCENCIA Y JUVENTUD 

Persona responsable /información de contacto 
JORGE IVÁN SABOGAL MÉNDEZ / DIRECTOR INFANCIA, ADOLESCENCIA Y JUVENTUD 

Código de Vestuario: 
INSTITUCIONAL 

 

DÍA 21 OCTUBRE 

LUGAR: AUDITORIO COLEGIO INEM 

9:00 -
10:00 

Proyección de 
videos y música 
ambiental  

Ingreso  
 

10:00 – 
10:10  

Proyección sin fin 
de fotos  

Bienvenida y explicación de la Audiencia de Rendición 
de Cuentas 
 
Queremos darles la bienvenida a todos los niños, niñas y 
sus familias que nos acompañan el día de hoy a la 
Audiencia pública de Rendición de cuentas para la 
infancia, adolescencia y juventud de la Administración 
Ibagué Vibra 2020 – 2023. 
 
En esta oportunidad, queremos compartir con ustedes los 
avances que hemos logrado desde esta Administración 
para su bienestar.  
 
Hoy tendremos unas hermosas presentaciones a cargo del 
equipo de Trabajando Ando, y por supuesto, tendremos a 
nuestro Alcalde el ingeniero Andrés Fabián Hurtado que 
les contará, todo lo que hemos hecho por la garantía de 
sus derechos.  

10:10: 
10:15  

Proyección 
himnos Colombia 
e Ibagué 

Actos protocolarios 

10:15 – 
10:20 

Presentador  

Pero como esta rendición de cuentas es para ustedes, los 
niños y niñas de la ciudad, hemos invitado a dos amiguitos 
que serán los encargados de contarles los logros de esta 
Administración. 
 
Quiero que le demos un fuerte aplauso a Manuela 
Rodríguez y a Juan David Quimbayo 

10:20 – 
10:30 

Ingreso de los 
niños 
presentadores 

Saludo presentador: Hola Manuela y Juan David, 
bienvenidos a la Audiencia de Rendición de cuentas de 
infancia. 
 
Manuela: Hola, estoy muy feliz de estar aquí con los niños 
de Ibagué 
 



      

 

Juan David: Hola a todos y todas, que rico poder compartir 
con ustedes este día 
 
Juan D: Bueno Manuela, hoy es un día muy especial, 
hemos sido los elegidos para contarles todas las cosas 
que este gobierno ha hecho por nosotros. Sé que tu tienes 
mucho que contarnos. 
 
Manuela: Si Juan, yo también estoy muy feliz y 
emocionada de estar aquí. Como lo dices tengo unas 
historias de unos amigos que he conocido que les quiero 
contar. 
 
Juan D: Uy Manu, ya todos queremos escucharla, 
cuéntanos. 
 
Manuela: Pues Juan, yo conocí a un amiguito que se llama 
Johan. 
 
Johan es un niño de 8 años que vive en Las Margaritas, y 
me contó que él va todos los días al comedor comunitario 
de su comuna. Me dijo que la comida era deliciosa y que 
ahí tenía muchos amigos. 
 
¿Quieres conocerlo? Él nos hizo un video muy bonito que 
queremos compartir con todos los niños que están hoy 
aquí con nosotros.  

10:30 – 
10:31 

Proyección Video Comedores 

10:31 – 
10:35 

 Juan D: Uy Manuela, que rica que se veía esa comida, yo 
no sabía que tantos niños recibíanbese beneficio todos los 
días. 
 
Pero tú no eres la única que tiene algo que contar. 
Imagínate que un día, yo estaba en mi colegio y llegaron 
unas personas de la Alcaldía a enseñarnos cómo debemos 
cuidar nuestro cuerpo. 
 
Manuela: ¿Ah si? Y eso cómo te lo enseñaron 
 
Juan D: Pues muy fácil, nos pusieron a bailar. Es una 
canción muy pegajosa y muy divertida. Y yo quiero que 
todos los niños y niñas que están hoy aquí la bailen 
también. Te traje un video para que nos la aprendamos.  

Proyección video – Yo cuido mi cuerpo 

10:35 – 
10: 40 

 Manuela: Uy Juan, me gustó mucho ese baile y tienes toda 
la razón, es muy importante que cuidemos nuestro cuerpo.  
 
Juan D: Si, nuestro Alcalde siempre ha estado pendiente 
que nosotros los niños estemos sanos y seguros.  
 
Manuela: Pues tienes razón, por eso es que se ha 
preocupado tanto por la educación de nosotros.  
 
¿Tu sabías que ahora tenemos unos megacolegios muy 
bonitos donde ir todos los días a estudiar? 



      

 

 
Juan D: Siiii yo los he visto, son muy chéveres 
 
Manuela: pues yo tengo muchos amiguitos que van a estos 
colegios, y Danna nos preparó este video para que 
conozcamos un poquito más de su colegio.  

Proyección video educación 

10:45 – 
11:10 

 Juan D: Uy Manuela, pero no solo les dan clases en esos 
salones tan lindos, también les dan comida y recreación. 
 
Manuela: ¡Si! Por eso es que ahora es tan rico ir a estudiar. 
 
Juan D: Tienes razón, pero sabes ¿qué no le hemos 
contado a los niños de Ibagué? 
 
Manuela: ¿Qué? 
 
Juan D: Pues que no solo han hecho cosas por los niños, 
mira que donde yo vivo, hay un joven que trabaja en la 
Alcaldía en un programa que se llama Trabajando Ando, 
¿Sabes qué es? 
 
Manuela: Noooo 
 
Juan D: Pues es un programa que creó el alcalde para 
jóvenes artistas y lo mejor, es que no necesitaron palanca 
para entrar.  
 
Manuela: Que chévere, eso es muy importante, trabajar por 
nuestros propios méritos 
 
Juan D: ¡Si!, él ha ido a todas las comunas a enseñarles 
cosas a los niños, él toca guitarra, canta y hasta actúa… 
hace de todo y es muy chévere. 
 
Y lo mejor es que hoy vino con sus otros amigos y nos 
tienen una linda sorpresa….  
 
Manuela: ¿Si? Yo quiero verla.. vamos todos a ver a 
trabajando ando  

Presentación en escena Trabajando Ando 

11:10 – 
11:15 

 Juan D: ¿Te gustó? 
 
Manuela: Siiii son geniales. Pero sabes algo Juan, ya vimos 
a varios amigos que nos contaron cosas muy chéveres de 
la Alcaldía, pero porque no invitamos al Alcalde a que nos 
cuente mejor todo lo que han hecho por los niños de la 
ciudad.  
 
Juan D: Siii. Invitamos al señor Alcalde, el ingeniero Andrés 
Fabián Hurtado  

 Proyección video animado alcalde 

11:15 – 
11: 45  

Proyección 
diapositivas 

Presentación Alcalde 



      

 

 
 

 
 

11:45 – 
12:00 

Proyección sin fin 
fotos 

Presentador: 
 
Agradecemos al señor alcalde, por todas las acciones que 
ha realizado por los niños, niñas, adolescentes y jóvenes de 
esta ciudad. Un fuerte aplauso.  
 
También agradecemos a nuestros niños Manuela 
Rodríguez y Juan David Quimbayo por venir y contarnos 
tantas cosas lindas de los avances de la Alcaldía Municipal.  
Damos ahora paso a responder las preguntas que 
previamente se han recopilado para nuestros secretarios. 
 
Preguntas a secretarios  


